



Metropolitan European Transport Limited

MET Deutschland GmbH
Formerstrasse 47
40878 Ratingen
Deutschland

Press release

Tuesday 21 April 2015

ANOTHER BOOST FOR MET WITH BASF CONTRACT WIN IN MANNHEIM REGION

MET's ViaBus subsidiary has won a nine-year exclusive contract to provide bus transport at BASF's Ludwigshafen site.

ViaBus will run shuttle services up to every five minutes for around 33,000 employees at BASF's 10km² global headquarters and research centre. BASF is the largest employer in the Rhine-Neckar metropolitan region.

A fleet of 25 brand new Scania buses has been delivered in readiness for the start of the contract on 1st April, 2015. The new bus fleet will operate from a local depot and will also be maintained locally by Scania.

ViaBus Managing Director, Lars Kongsbak said: "We are excited about providing sole shuttle bus services to BASF's employees in Ludwigshafen. This contract strengthens our long-standing relationship with BASF and shows our commitment for delivering high quality, reliable services to our customers."

David Leeder, MET's Chief Executive Officer, commented: "Our focus is the contracted bus market in Germany and we're really thrilled to win this nine-year partnership with BASF. ViaBus is going from strength to strength and in just four years the fleet has grown more than 40% to 182 buses."

Ends



Metropolitan European Transport Limited

MET Deutschland GmbH
Formerstrasse 47
40878 Ratingen
Deutschland

Press release

Dienstag, 21.04.2015

WEITERE UMSATZSTEIGERUNG FÜR DIE MET DURCH DEN GEWINN DES BASF-VERTRAGES IN DER REGION MANNHEIM

ViaBus, ein Tochterunternehmen der MET, hat einen exklusiven, neunjährigen Vertrag über die Erbringung des Werksverkehrs an dem BASF-Standort in Ludwigshafen gewonnen.

ViaBus wird für die rund 33.000 Mitarbeiter des 10km² großen Hauptsitzes und Forschungszentrums der BASF einen Shuttleservice mit einer Taktung von bis zu alle fünf Minuten anbieten. Die BASF ist der größte Arbeitgeber in der Rhein-Neckar-Region.

Eine Flotte von 25 brandneuen Scania-Bussen wurde fristgerecht für den Vertragsbeginn am 1. April 2015 geliefert. Die neuen Fahrzeuge werden von einem lokalen Betriebshof aus eingesetzt und von Scania vor Ort gewartet.

Der Geschäftsführer der ViaBus, Lars Kongsbak, sagte: "Wir freuen uns sehr, den gesamten Werksverkehr für die BASF-Mitarbeiter in Ludwigshafen zu erbringen. Dieser Vertrag stärkt unsere langjährige Beziehung mit der BASF und zeigt unser Engagement für die Sicherstellung von qualitativ hochwertigen, zuverlässigen Verkehren für unsere Kunden."

David Leeder, Chief Executive Officer der MET, kommentierte: "Unser Fokus sind langfristige Verträge in dem Deutschen Nahverkehrsmarkt. Wir sind wirklich begeistert, diese neunjährige Partnerschaft mit der BASF dazugewonnen zu haben. ViaBus erzielt nach und nach große Erfolge und wir haben die Flotte in nur vier Jahren um über 40% auf 182 Busse vergrößert."

Ende



Metropolitan European Transport Limited

MET Deutschland GmbH
Formerstrasse 47
40878 Ratingen
Deutschland

Press release

Notes to editors:

Further information please contact:

Lars Kongsbak, Managing Director
BRH ViaBus GmbH
Heinkelstr. 25
67346 Speyer
Deutschland
Phone: +49 6232 6709-0

David Leeder, CEO
MET Limited
Phone: +44 7508 059 126

MET was launched in January 2011 by David Leeder (CEO), Guy Houston (Finance Director), Wolfgang Meyer (of transport advisors Linearis-Beratung) and Iain Lanaghan (Chairman).

In just four years, MET has become one of Germany's largest privately owned bus-operating groups, with substantial operations in the Köln and Frankfurt/Mannheim city regions. The business has grown strongly by winning new tenders and by the acquisition of adjacent, sub-scale operations.

BRH ViaBus was purchased by MET from FirstGroup plc in October 2011 and operates local bus services in the Frankfurt and Mannheim regions. MET purchased Tücks Reisen in July 2011 which operates bus services in the Köln region.

The total MET fleet now stands at 365 vehicles: 182 BRH ViaBus; 183 Tücks Reisen.

Websites:

www.metplc.com; www.ViaBus.de

Attached:

Photos of the new BASF fleet.



Metropolitan European Transport Limited

MET Deutschland GmbH
Formerstrasse 47
40878 Ratingen
Deutschland

Press release

Hinweise für Redakteure:

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Lars Kongsbak, Geschäftsführer
BRH ViaBus GmbH
Heinkelstr. 25
67346 Speyer
Deutschland
Telefon: +49 6232 6709-0

David Leeder, CEO
MET Limited
Telefon: +44 7508 059 126

MET wurde im Januar 2011 von David Leeder (CEO), Guy Houston (Finanzdirektor), Wolfgang Meyer (Verkehrsberatung Linearis) und Iain Lanaghan (Vorstandsvorsitzender) gegründet.

In nur vier Jahren ist MET zu einem der größten deutschen privaten Busunternehmen mit umfassendem Verkehrsangebot in den Regionen Köln und Frankfurt/Mannheim. Das Geschäft ist stark durch das Gewinnen von neuen Ausschreibungen, sowie durch den Erwerb von benachbarten kleineren Unternehmen gewachsen.

BRH ViaBus wurde von MET von der Firstgroup plc im Oktober 2011 übernommen und erbringt Leistungen im Nahverkehr in der Region Frankfurt/Mannheim. Im Juli 2011 hat MET die Tücks Reisen gekauft, die Busverkehre in der Region Köln betreibt.

Die gesamte Flotte von MET besteht nun aus 365 Fahrzeugen: 182 bei BRH ViaBus und 183 bei Tücks Reisen.

Webseiten:

www.metplc.com; www.viabus.de

Anhänge:

Fotos der neuen BASF-Flotte.